

従ハニ居ヘ様ナ一寸見テハモイ様ナ労働者モ
ナヘシテ默ニ死ニタト因ヘシ労働ク全アリス 総
労働者トシテ皆ニ車デアリスガ廿四年、労働者
ノ方ガ其ノ病ニ又、進行が猛烈アリス 斯カ云、同
僚々職業病ト法律ニ以テ認メセシルタメニ上院、
境内労働者ナナヘシ労働ニ從事出來ヘ様ニ
本会ノ力ニ以テ制定スニアルカ 如何ニ考ニ因テモ
毎年勞働者、實力ナキ時ニ於テハ相商、西求ヲ
カニシテサキ亦ソリハ「病ニ付シ職業病トシニ認テ解
決シテ居ラムナレハ法律、力ニ依リ制止スヘ、余
ハナイカラ労働組合ハ才亞ニ熱心ニ積極的ニ主
張シニ一日ニ早ク政府ヲ督勵シテ機会アハシニ觀
察シテ斯ウ云フ法律ナヨシメナシヒハナリス 一月間六

方云トシテハ色々人出シテ居少ヌカハラク云、東洋カヨイ木云
フノ方法カモリト良イ方はカアリスナラハ研究ニテの取扱ノ
方仕ニ依シテ完モ用 実際ノスニシタードニノメ希望
テアリマス 何卒其ノ御積ツニニ寄議シシニ威キタニ
アリヌ

議長 鈴木文治

同情ヲ表シ極力此提案ナ、廿四、實現ス様
努力シタドト定ムニ致シテ吾クニスメ萬鳥ノ
於シテ更ニ此問題ニ於テ御異議ハナカラウト西人ヲ
テ此葉ニ於テハ質問應答ハ行ひシテ直ニ採決
ニシテ、タイト思フニテアリスガ御異議ハナカラセシカ(異議
ナシ)裏透無ナシト御論ナス此、矣ニ賛成、若居